

Financiadas por la Comunidad de Madrid

## **IX JORNADAS HISPANO- PERUANAS PARA EL FORTALECIMIENTO MUNICIPAL**

**Vva. de la Cañada, 3 oct.-** El alcalde, Luis Partida ha recibido, con motivo de la celebración de las IX Jornadas Hispano- Peruanas para el Fortalecimiento Municipal, a congresistas, alcaldes y funcionarios de los municipios peruanos de Huancayo, Concepción, Chupaca y Jauja, así como personal técnico del Instituto INICAM. Durante la jornada, celebrada en el Salón Abovedado del antiguo Ayuntamiento, se ha presentado el proyecto "Mejora de las capacidades de gestión pública municipal y accesibilidad ciudadana a la administración pública local".

"Es un honor recibir a esta delegación peruana y mostrarles, mediante estas charlas, la organización y el funcionamiento de nuestro municipio", afirmó el alcalde.

A lo largo de la mañana han tenido lugar dos conferencias-coloquio: la primera de ellas, bajo el título "El urbanismo sostenible y saludable" y la segunda titulada "Mancomunidades y consorcios para la provisión de servicios públicos" han sido impartidas por funcionarios municipales. Por las tarde, los asistentes, acompañados por miembros de la Corporación, visitarán las instalaciones de la Planta de Compostaje ubicada en el municipio.

### **Objetivo**

Las jornadas, organizadas por la Fundación Humanismo y Democracia y financiadas por la Comunidad de Madrid tienen como objetivo contribuir a la mejora de la gobernabilidad local en estos cuatro municipios.

### **La Fundación**

Humanismo y Democracia fundada en 1977 se centra en proyectos de desarrollo rural integral y necesidades sociales básicas (educación, sanidad, agua / saneamiento). Como criterio general, ofrece un enfoque preferente en favor del fortalecimiento de las instituciones, públicas y privadas. Dedicada también una especial atención a migraciones, integración de inmigrantes y al vínculo entre cooperación y al desarrollo de estos fenómenos, así como a la sensibilización social en dichas materias. Además, tiene como eje central el fortalecimiento de las instituciones en los países en vías de desarrollo.

